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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

lois
Question écrite n° 119645

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie Mme la ministre de l'écologie et du développement durable de bien vouloir lui faire
connaître le bilan de la mise en oeuvre de la loi n° 79-1150 du 29 décembre 1979 relative à la publicité, aux
enseignes et aux préenseignes, concernant la protection de l'environnement.
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